
ГОСУДАРСТВЕННОЕ АВТОНОМНОЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЕ 
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

РЕСПУБЛИКИ БАШКОРТОСТАН 
«БЕЛЕБЕЕВСКИЙ МЕДИЦИНСКИЙ КОЛЛЕДЖ»
(ГАПОУ РБ «Белебеевский медицинский колледж»)

ПРОТОКОЛ
Конференции студенческого совета 

ГАПОУ РБ «Белебеевский медицинский колледж»
г. Белебей

05.06.2024 г. № Л

Председатель -  Гареева А.
Секретарь -  Поречная Ек.
Присутствовали:! 10 студентов, представителей групп 
Приглашенные: Попенко С. В. -  зав. отд. ВР,

Горева Л. С. -  преподаватель по английскому языку и 
председатель центра Профсоюза,

Садовникова Л. А. -  советник директора по воспитанию и 
преподаватель физической культуры.

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Отчёт о проведённой работе председателей Центров студенческого 
совета за 2023-2024 учебный год.

2. Перевыборы состава студенческого Совета.

По первому вопросу выступила Гареева А. - председатель 
студенческого совета, проинформировала о проведенных общеколледжных 
мероприятиях, акциях, оказаниях студентами колледжа организационно- 
методической и волонтёрской помощи, спортивно-массовой и 
патриотической работ, в соответствии с годовым и месячными планами, 
утвержденной Рабочей программой воспитания, объявленной тематикой 
года: 2023 -  Еод педагога и наставника, 2024 Г од семьи, (отчёт прилагается) 

Затем выступила Мухитова Р. -  председатель студенческого профкома, 
ознакомившая присутствующих о работе профсоюзного комитета студентов, 
его составе, возможных причинах обращения за материальной помощью и её 
возможных размерах, а так же озвучила отчёт о затратах в цифрах за 2023- 
2024 учебный год и остаток денежных средств на текущий учебный год 
(отчёт прилагается).

Председатель центра Здоровья Иванов А. озвучил проведенные 
мероприятия за весь учебный год и подвел итоги.



Председатель центра Образ жизни Поречная Ек. - озвучил проведенные 
мероприятия за весь учебный год и подвела итоги.

Председатель центра Наставничества Варламова В. -  озвучила 
проведенные мероприятия за год, так же выделила лучшую группу первого 
курса и их наставников. Так же подвела итоги.

Председатель центра Проф. выучка Губаева А. -  озвучила проведенные 
мероприятия за весь учебный год и подвела итоги.

Далее председатель центра «Волонтёрское движение» -  Рахмангулова А. 
доложила о работе Волонтёрского центра «Доброта». Озвучила достижения, 
награды и участия студентов на муниципальном, региональном уровне.

По второму вопросу выступила Гареева Аделина - председатель 
студенческого совета, предложившая переизбрать состав студенческого 
совета (список прилагается)

По результатам голосования следующие кандидатуры вошли в состав 
Студенческого совета:

1. Гареева Аделина
2. Евдокимова Евгения
3. Алексеева Оксана
4. Поречная Екатерина
5. Губаева Азалия
6. Газимова Диана
7. Гареева Диана
8. Рахмангулова Аделина
9. Иванов Андрей
10. Матвеева Татьяна
11. Борисова Анастасия
12. Серганина Дарья
13. Юруткина Юлия
14. Валиахметова Фирюза
15. Нестерова Софья
16. Афанасьева Ксения

Голосовали:
«за» - 100 %
«против» - 0 %
«воздержались» - 0 %

Решение:
1. Принять к сведению отчеты председателей Центров студенческого 

совета за 2023-2024 учебный год.
2. Переизбрать состав студенческого Совета на 2024-2025 учебный год 

(список прилагается).

Председатель:
Секретарь:


